

Fecha: 05-06-2025

Medio: La Tercera

Supl.: La Tercera

Tipo: Noticia general

Título: Embajador Artzyeli acusa que el gobierno ha sido "hostil" con Israel y afirma que relaciones están "tocando fondo"

Pág. : 14

Cm2: 376,9

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

78.224

253.149

 No Definida

Embajador Artzyeli acusa que el gobierno ha sido "hostil" con Israel y afirma que relaciones están "tocando fondo"

El representante de Israel, acusó que en Chile se estaría presenciando "una campaña de demonización de Israel antes, durante y después del 7 de octubre".

Paula Pareja

El embajador de Israel en Chile, Gil Artzyeli, acusó que el gobierno de Gabriel Boric, ha sido "particularmente hostil" con ese país y con la comunidad judía. Sus palabras se dan tras una escalada de tensiones entre las naciones.

Los últimos episodios de esta tensión se dieron hace unos días, luego que el Mandatario anunciara el retiro de los agregados militares de territorio israelí, lo que derivó en que el representante diplomático no asistiera a la última Cuenta Pública de Boric.

En ese marco, en diálogo con radio Pauta, Artzyeli acusó que el gobierno ha sido "hostil, y no solo con Israel, también hacia la comunidad judía".

"Por ejemplo, el Presidente (Boric) nun-

ca ha recibido a la comunidad judía como tal. Reciben a todas las minorías de todas las partes de Chile, todas las comunidades que hay en Chile, y la comunidad judía está excluida", acusó.

Al ser consultado por el estado de las relaciones bilaterales, el embajador señaló: "Estamos tocando un fondo bien bajo". Sin embargo, destacó que han transcurrido "70 años de relaciones muy estrechas en muchos ámbitos, y no tengo la menor duda de que los próximos 70 años serán aún mejor".

Además, indicó que "no hay diálogo ahorra", entre ambas naciones, aunque aclaró que esto es así desde el 7 de octubre de 2023, día en que Hamas perpetró un masivo ataque que le quitó la vida a más de mil israelíes.



► Gil Artzyeli, embajador de Israel en Chile.

En esa línea, manifestó que estas disyuntivas no habrían comenzado el 7 de octubre de 2023. "La hostilidad hacia Israel y hacia los judíos, de parte de este gobierno, va mucho más atrás", sostuvo.

El embajador acusó que "en Chile también estamos pasando una campaña de de-

monización de Israel antes, durante y después del 7 de octubre. No es algo nuevo".

"Entonces, hablar de la humanidad, que duele, también duele la humanidad judía. Esto no fue reflejado aquí en Chile, de parte del gobierno, de parte del pueblo sí", indicó.